



Implementada por  
**giz** Deutsche Gesellschaft  
für Internationale  
Zusammenarbeit (GIZ) GmbH



## La migración es un problema social y no puede tratarse sólo como delito: PF

**26 de abril de 2017**

**México** – En el gobierno de México, particularmente en la Policía Federal, estamos conscientes de que la migración es un problema social, que no puede tratarse desde el punto de vista delictivo, afirmó Castilla Craviotto, Comisionado General de la Policía Federal en el encuentro realizado con representantes de países centroamericanos.

El Embajador de Guatemala en México, Arturo Romero Duarte Ortiz; la Encargada de Negocios de la Embajada de El Salvador, Miriam Elena Mena Gallardo; y el Embajador de Honduras en México, Alden Rivera Montes, reconocieron los esfuerzos del gobierno mexicano, especialmente la implementación del operativo para evitar el uso del ferrocarril como transporte de indocumentados. Ese medio de transporte presenta los casos de abusos y accidentes más fuertes en la migración proveniente del sur.

Al término de esta reunión, se acordó trabajar de forma conjunta para elaborar una agenda de riesgos y el análisis de casos particulares, que aporten las Embajadas de Honduras, Guatemala y El Salvador, junto a las experiencias exitosas que se registren en México, además de tratar el tema ante la Comunidad de Policías de América.

<http://www.cronica.com.mx/notas/2017/1020808.html>